



Gemeindekanzlei 8458 Dorf
Tel. 052 317 25 47 Fax 052 317 25 60
gemeindekanzlei@dorf.zh.ch

Mitteilungsblatt Februar 2015

Einwohnerzahlen per 31.12.2014

Unsere Gemeinde zählte per Ende 2014 insgesamt **643** Einwohnerinnen und Einwohner (Vorjahr: 620). Davon waren 298 Schweizerinnen und 298 Schweizer sowie 26 Ausländerinnen und 21 Ausländer.



Sirenentest am Mittwoch, 4. Februar 2015, 13.30 Uhr bis 15.00 Uhr

Wie jedes Jahr zur gleichen Zeit findet am Mittwoch, 4. Februar 2015, von 13:30 bis 15:00 Uhr in der ganzen Schweiz ein Sirenentest statt. Beim Sirenentest wird die Funktionsbereitschaft der rund 690 mobilen und stationären Sirenen im Kanton Zürich geprüft, (Schweiz rund 7'800 Sirenen) mit denen die Bevölkerung bei drohender Gefahr alarmiert wird. Ausgelöst wird das Zeichen "Allgemeiner Alarm", ein



regelmässig auf- und absteigender Heulton von einer Minute Dauer. Wenn nötig darf die Sirenenkontrolle bis 14.00 Uhr wiederholt werden.

Wenn das Zeichen "Allgemeiner Alarm" ausserhalb der angekündigten Sirenenkontrolle ertönt, bedeutet dies, dass eine Gefährdung der Bevölkerung möglich ist. In diesem Fall ist die Bevölkerung aufgefordert Radio zu hören, die Anweisungen der Behörden zu befolgen und die Nachbarn zu informieren.

Aufgrund des hohen Ausbaugrades des Alarmierungsnetzes im Kanton Zürich kann nahezu die gesamte Bevölkerung mit fest installierten oder mobilen Sirenen alarmiert werden.

Weitere Informationen über den Sirenentest finden Sie auch im Internet unter <http://www.sirenentest.ch> oder <http://www.sirenenalarm.ch> oder im Teletext auf Seite 662 der SRG-Sender. Die Bevölkerung wird um Verständnis gebeten.

Neuer Nachname unserer Steuersekretärin / Finanzverwalterin Petra Schmidli

Wir teilen Ihnen mit, dass infolge Namensänderung der Nachname von unserer Steuersekretärin/Finanzverwalterin von Schranz auf **Schmidli** gewechselt hat. Wir bitten Sie um Kenntnisnahme.

Sperrung Teilstück Kantonsstrasse Dorf-Hünikon zum Schutz der Amphibien



Wiederum wird zwischen ca. Mitte Februar bis Anfang April 2015 jeweils abends von 18.00 Uhr bis morgens um 07.00 Uhr ein Teilstück der Kantonsstrasse Dorf-Hünikon gesperrt. Die Umfahrung führt über Henggart. Diese Sperrung wird vom Amt für Landschaft und Natur

veranlasst, da jedes Jahr tausende Amphibien über die Kantonsstrasse wandern. Wir bitten Sie um entsprechende Kenntnisnahme.

Umstellung auf KEWY-Sack – Neue Sperrgutmarken ab 1.3.2015

Per 1. Januar 2015 wurden die grünen Gebührenmarken durch den blauen KEWY-Sack abgelöst. Die Übergangsfrist dauert noch bis zum 28. Februar 2015. In dieser Zeit kann der Markenvorrat aufgebraucht werden. Für die Sperrgutentsorgung werden nach wie vor Marken verwendet, diese sind jedoch ab 1.3.2015 blau (anstelle grün).



Ab 1. März 2015 werden nur noch die neuen blauen Gebührensäcke sowie die neuen blauen Sperrgut-Marken akzeptiert. Grüne, vollständige Markenbogen können bis zum 28.2.2015 der Gemeindekanzlei zurück gebracht werden.

Hundevergabung 2015



Bereits seit einigen Jahren wird auf die Ausgabe von Hundemarken verzichtet, da diese mit der Einführung des Mikrochips ihre Bedeutung als Kennzeichnungspflicht verloren haben.

Gemäss dem Gesetz über das Halten von Hunden ist die obligatorische Abgabe jedoch immer noch bis spätestens Ende zu entrichten. Den uns bekannten Hundehalter/innen wird die Gebühr in Rechnung gestellt. Alle übrigen Hundehalter/innen sind verpflichtet, ihre Hunde bei der Gemeinde bis spätestens Ende Februar 2015 anzumelden und die Gebühr von Fr. 110.-- zu entrichten.

März

Allfällige Mutationen wie Namens- und Adressänderungen, Halterwechsel sowie der Tod des Hundes sind der Gemeinde, wie auch zusätzlich direkt der Anis AG, zu melden (www.anis.ch, Telefon 031 371 35 30).